



INTRODUCCIÓN

El presente tema se fundamenta en la importancia del ser humano, con la finalidad respectiva a su ser interior, caracterizándose hacia un conocimiento de una fe, que se ha ido impulsando desde tiempos pasados, y que ahora en la actualidad , se transforma en una necesidad con mayor frecuencia, dentro del ser interior de la humanidad.

Con el transcurrir del tiempo, han ido surgiendo movimientos que profesan esta fe, movimientos que se nombran cristianos, (**Cristianos Evangélicos**), los cuales se congregan en diferentes lugares de nuestra ciudad para compartir esta fe, tomando como punto de encuentro viviendas particulares o locales alquilados. Así mismo, se tomará el estudio de diferentes aspectos sociales, tanto la Sociedad Cristiana como la sociedad que no profesa ninguna fe, siendo seres que tienen las mismas necesidades dentro de su ser interior.

